

ジュニアリーダ結成式！地域の期待に応えたい！

生徒たちのボランティア組織「ジュニアリーダー」が、6月28日に今年も結成されました。ジュニアリーダーは、日頃の地域からの学校へのボランティア活動に対して、感謝の気持ちをもってボランティア活動をするために結成されました。

地域の清掃活動や各種行事に積極的に参加し活動していきます。特に、地域の防災訓練などへの協力や、東北震災復興ボランティア研修の報告など、年々、東三国中学生への要請が多くなり、その期待も大きくなっています。

地域の方々と、生徒たちの相互のボランティア活動や交流が、良い人間関係を循環させ、それれに思いやりの気持ちを持つことが、人として成長させてくれています。

そして、積極的な前向きの活動が、生徒たちをリーダーとして大きく育てています。



学校元気アップ総会を開催！感謝状を贈呈！

6月28日、第5回東三国中学校元気アップ事業総会を開催し、校長先生から、日頃の感謝の気持ちを伝え、感謝状を贈呈しました。総会では、ビデオによる1年間の活動を振り返りました。

また、代表の生徒からもお礼の言葉があり、給食支援、図書館支援などのボランティア支援のおかげで、生徒たちがゆとりある学校生活を送っていることにお礼を言いました。ボランティアの方々の高齢化で体調が心配ですが、無理のないようこれからもよろしくお願ひいたします。



ジュニアリーダー活躍！地震被害でタタミ搬出！

7月1日(日)、新東三国地域のマンションで、大阪北部地震の影響で各室タンクの水もれでタタミが使えなくなってしまいました。そのタタミを搬出すべく、ジュニアリーダーへの要請があり、25名の生徒が参加してくれました。町長さんからも感謝のお言葉をいただきました。



◆タタミを運ぶリーダー



▲皆で協力しあって活動



生徒たちが地域のために活動し活躍してくれていることを本当にうれしく思います。自分たちの地元を自分たちで守っていく。地域の方々からたよりされるジュニアリーダーの活動を誇り

2年職場体験報告会！体験をまとめ1年生へ！

7月4日、2年生の職場体験学習の報告会がありました。2年生は、6月7日・8日に行われた職場体験のまとめを行い、来年に体験する1年生に報告しました。

職場体験では、仕事の大
切さを知り、社会へ出る上
のマナーも学習しました。

報告会では、学校関係、各種製造・公共事業、医療

• 福祉、食品製造・販売、



▲1・2年生が報告会に参加



△融通仕様タブレット第三章

各種販売、サービスの職種ごとに行われます。職業体験の様子の写真を見てもらいたいながら仕事について報告します。また、50ページもあります。告集には、うれしかったことがあります。途中にありました。それから、学んだことがありました。1年生になりました。

をこ夢る報告働くのを考えました。将来へ向けてどのように切磋琢磨するかが、この実験の大切な結果でした。